
Sehr geehrter Herr Witthaus, 

 

über unser Stadtbezirksmanagement, Frau Kimpel, habe ich Ihr Schreiben erhalten. 

Darin erwähnen Sie ausdrücklich, dass die Bezirksvertretungen (also auch wir) „sich immer 

wieder mit der Wiedereröffnung der Bürgerberatungsfilialen befasst und sich explizit für die 

Wiedereröffnung ausgesprochen“ haben. Das stimmt und wir werden das weiter beobachten! 

Nun hat der Verwaltungsvorstand wegen der Energiesparmaßnahmen beraten, die Ein-

Personen-Bürgerberatungsfilialen zum jetzigen Zeitpunkt nicht wieder zu eröffnen. 

In unserem Fall in Gadderbaum liegt diese Energiesparmaßnahme fast bei null, bedenkt man, 

dass das Haus Nazareth (wo sich unsere Beratungsfiliale befindet) ein Hausinternes System 

hat, wo ungenutzte Räume automatisch heruntergefahren werden. Wir haben tatsächlich 8 

Stunden in der Woche, wo die Raumluft erwärmt wird, und das geschieht auf ca 20-25 qm! 

Der Kostenfaktor ist dabei auszusetzen, da es sich um eine inklusive Miete handelt. 

Der Haupt-, Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschuss hat nun in seiner Sitzung am 

29.9.2022 beschlossen, dass unsere Standorte aus Energiespargründen „zunächst“ bis zum 

31.3.2023 geschlossen bleiben.  

Die Bezirksvertretung Gadderbaum geht davon aus, dass unter den gegebenen Umständen 

unsere Bürgerberatungsfiliale spätestens zum 1.4.2023 wieder geöffnet wird. 

 

 

 


